



## PADA HARI TERTENTU

# Hindari Kemacetan, Perlu Jalur Khusus Sepeda

**YOGYA (KR)** - Mengantisipasi kemacetan arus lalu lintas yang dimungkinkan terjadi, Poltabes Yogya mengusulkan jalur khusus sepeda diprioritaskan pada ruas-ruas jalan tertentu. Hal itu penting dilakukan mengingat volume kendaraan terutama di Kota Yogya, tidak sebanding dengan ruas jalan yang ada.

Disamping pada ruas jalan tertentu, penerapan jalur khusus sepeda bisa diberlakukan pada hari-hari tertentu saja dalam setiap minggunya.

Hal itu diungkapkan Kapoltabes Yogya Kombes Pol Agus Sukamso, menjawab pertanyaan wartawan terkait rencana Pemkot Yogyakarta yang akan membuat jalur khusus untuk sepeda. "Rencana tersebut bisa saja

dijalankan asal diterapkan pada penggal-penggal jalan tertentu, sehingga tidak terjadi kemacetan. Namun demikian untuk masalah manajemen transportasi ada dipihak Pemkot," kata Kombes Pol Agus Sukamso kepada wartawan usai mengikuti Sertijab pejabat Polda di Aula Barat Polda DIY, Selasa (3/3) siang.

Untuk membahas baik buruknya dampak rencana tersebut, dalam waktu dekat pihaknya akan melakukan koordinasi dengan pihak-pihak terkait. "Sejauh ini memang belum ada koordinasi dengan pihak-pihak terkait," ujar Kapoltabes seraya menambahkan pihaknya juga telah membuat konsep agar kawasan Malioboro bebas mobil.

Seperti diberitakan sebe-

lumnya, Walikota Yogyakarta Herry Zudianto berencana membuat jalur khusus sepeda, sebagai salah satu langkah menghadapi pemanasan global atau *global warming*. Namun demikian program tersebut tidak akan membebani masyarakat atau instansi dengan mewajibkan memakai sepeda. Pihaknya berharap program tersebut nantinya dapat menumbuhkan jiwa sederhana serta menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya hemat energi.

Setidaknya 34 ruas jalan telah dipetakan dan diperkirakan akan selesai pada Juni mendatang. Pembuatan jalur tersebut dilengkapi dengan pembuatan rambu dan penunjuk arah, serta sebisa mungkin menghindari konflik sosial. (\*-6)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005